Avec le Centre permanent d'initiatives pour l'environnement

• Randan Publié le 14/06/2018



Sur les pelouses, les ateliers réunissaient souvent parents et enfants. © Droits réservés

Le **CPIE Clermont-Dômes** (*) a choisi samedi, de 7 h 30 à minuit, de quitter son port d'attache à Theix pour faire campagne au Domaine royal de Randan et d'y organiser son **grand défi biodiversité**.

Bien que s'éloignant un peu de possibles amateurs clermontois, le CPIE a réussi son pari en réunissant plus de 1.200 amateurs passionnés dans un site protégé par des années d'oubli historique.

La richesse végétale et faunistique locale a permis de répertorier plus de 500 espèces différentes : quinze associations spécialisées, un aéropage de scientifiques de renom et une armada de guides et vulgarisateurs tous passionnés sont venus à bout de ce défi. Les ateliers pour enfants ont fonctionné à plein régime, suite logique du travail entrepris par les CPIE auprès des scolaires puydômois. Les araignées randannaises n'ont plus de secret grâce à Christine Rollard, aranéologue réputée venue spécialement du Muséum d'histoire naturelle de Paris, tout comme les papillons de nuit grâce à François Fournier, les escargots itou avec le malacologue Sylvain Vrignaud et encore les sauterelles bien connues de Luc Belenguier. Un seul nuage sur cette réussite, ceux qui ont contrarié le groupe de vulgarisation de l'astronomie.

(*) Centre permanent d'initiatives pour l'environnement.